
9 Pièces

404 m²

Réf. 012024-002

4 995 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Magnifiquement  présentée,  cette  villa  des  années  soixante  a  été

entièrement rénovée avec des équipements haut de gamme et offre de

belles  vues  sur  la  mer.Située  dans  le  quartier  recherché  de  La

Californie,  la  villa  dispose  d'un  fabuleux  espace  de  vie  lumineux  et

spacieux  avec  une  cuisine  ouverte  de  qualité,  situés  au  niveau  de  la

terrasse  extérieure,  offrant  une  vue  sur  la  mer.la  maison  propose  1

chambre  de  maitre,  dressing  et  grande  salle  de  bain,  2  autres

chambres  chacunes  avec  salle  de  bains  attenante,  un  bureau,  ainsi

qu'un  appartement  entièrement  indépendant  qui  comprend  un  séjour

avec ...

Beautifully presented, this 1960s villa has been completely renovated with high-end

amenities and offers stunning sea views.Located in the sought-after  neighborhood

of La Californie, the villa features a fabulous, bright, and spacious living area with a

high  quality  open kitchen,  situated at  the  level  of  the  outdoor  terrace,  providing  a

sea  view.The  house  offers  1  master  bedroom,  a  dressing  room,  and  it's  large

bathroom, along with 2 other bedrooms, each with an ensuite bathroom, an office,

as  well  as  a  fully  independent  apartment  that  includes a  living room with  an open

kitchen, an ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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